



# Solicitarán renuncia del director de Concesiones si planta desaladora en la zona no se concreta en 2028

La advertencia del parlamentario surge luego de que la Asociación Chilena de Desalación y Reúso (ACADES) y el medio regional Diario El Día revelaran que más de mil consultas técnicas formuladas por los consorcios interesados no han sido respondidas oportunamente, lo que genera incertidumbre y desincentiva la participación en un proyecto clave para enfrentar la crisis hídrica en la región.

«El Ministerio de Obras Públicas debe tomarse con seriedad la urgencia de esta obra. Si la licitación continúa retrasándose y eso deriva en que la ejecución se postergue más allá de 2028,

pediré formalmente la renuncia del director general de Concesiones. No vamos a tolerar más dilaciones con una infraestructura que es vital para el futuro de nuestra región», afirmó el dipu-

tado Víctor Pino.

En su oficio, Pino solicita antecedentes detallados sobre el estado del proceso,

las causas del retraso, los mecanismos adoptados para agilizar la respuesta a las consultas, la coordinación

con la empresa Aguas del Valle y la posibilidad de declarar la obra como de prioridad nacional.